
 

 

 

 

 

校長 桂川 辰也  

かがやき学習発表会より 
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「１年生の側転、足がしっかりと上がっていて凄いと思いました。」 

「２年生の二重跳びが凄いと思いました。来年の九九の勉強が楽しみになりました。」 

「３年生のトマトの発表を見て、もっとトマトが食べたくなりました。」 

「４年生の話から、森林が緑のダムだと初めて知りました。城東小学校との交流が楽しみです。」 

「５年生の合奏、みんながしっかりやっていて良いと思いました。調理実習が楽しみです。」 

「６年生は全校のために頑張っていて凄いと思いました。もっと一輪車の練習をしてなかよし広場に立ちたい

と思いました。修学旅行に早くいきたいです。」 

 

子ども達の感想の一部ですが、多くの子が上級生に憧れ、下級生の頑張りを称賛していました。

自分たちの発表の時だけでなく、他学年の発表を真剣に見つめていたからこその、感想だと嬉しく

思いました。また、進行は６年生がしてくれましたが、聞き取りやすいはっきりとした声で堂々と

した姿を見せてくれました。はじめの挨拶、終わりの挨拶も同様です。６年間で積み上げてきたも

のは、発表以外にもしっかりと表れていました。とても素敵な会になりました。保護者や地域の皆

様のご理解・ご協力があってこその活動ばかりです。ありがとうございました。 

※ ケーブルテレビ、学年便り、ホームページでも今後紹介される予定です。 

令和４年度 学校だより 学校教育目標「せいいっぱい きたえ のびよう 東っ子」 

 

 

                          令和５年２月１７日(金) №１２ 

３年「工夫いっぱい！じまんのトマト！」 ２年「全力で明日へジャンプ！」 １年「できたよ！やったー！」 

４年「水の旅 ～山・川・海のつながり～」 ５年「限界突破 ～一つ一つを大切にしてきた５年生～」 ６年「６年間で積み上げてきたもの ～成長・努力・誇り」 


